

Édifice et Cantoo s'unissent pour célébrer les 20 ans de la loi Handicap et promouvoir l'inclusivité à l'école

À l'occasion des 20 ans de la loi du 11 février 2005 pour l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées, Édifice et Cantoo réaffirment leur engagement commun en faveur de l'inclusivité et de l'accessibilité dans le milieu éducatif.

La loi du 11 février 2005 a marqué un tournant décisif dans la reconnaissance des droits des personnes handicapées en France. Elle a posé les bases d'une société plus inclusive, en imposant des obligations d'accessibilité pour les lieux publics, les transports et les services de communication. Vingt ans plus tard, Édifice et Cantoo, deux acteurs majeurs dans le domaine de l'éducation et de l'innovation technologique, s'associent pour rappeler l'importance de cette loi et les progrès accomplis, tout en soulignant les défis qui restent à relever.

Un engagement fort pour l'inclusion

Édifice, éditeur d'environnements numériques de travail (ENT) destinés aux enseignants, élèves et parents, et Cantoo, spécialiste des solutions numériques pour l'inclusion, collaborent depuis plusieurs années pour offrir des outils adaptés aux besoins de tous les élèves. Leur partenariat a permis l'intégration dans les ENT édités par Édifice de l'outil Cantoo Web, solution qui rend les contenus numériques accessibles à tous les utilisateurs.

Des solutions innovantes pour une école inclusive

Cantoo Web propose des fonctionnalités avancées telles que l'adaptation de la taille et du type de police, l'ajustement des espacements, la séparation syllabique, la coloration des mots et des syllabes, ainsi que des outils d'assistance vocale (lecture et dictée vocale) et de traduction automatique. Ces outils rendent la navigation plus confortable, améliorent le confort de lecture pour tous les utilisateurs et facilitent les interactions avec le contenu, contribuant ainsi à une éducation plus inclusive, notamment pour les porteurs de troubles "dys" et les familles allophones.

Un appel à l'action pour une société plus inclusive

À l'occasion de cet anniversaire, Édifice a mobilisé ses équipes pour promouvoir l'inclusion des personnes en situation de handicap dès le plus jeune âge. <u>Une rencontre en ligne</u> a été proposée aux enseignants et leurs classes sur le thème des handicaps invisibles afin de sensibiliser les élèves au sujet. Par cette action, Édifice invite les acteurs de l'éducation, les collectivités locales et les pouvoirs publics à mettre en lumière les handicaps jusque sur les bancs de l'école.

"Vingt ans après la loi de 2005, des progrès considérables ont été réalisés en faveur de l'inclusion scolaire, notamment grâce aux avancées numériques et à la mobilisation des acteurs de l'éducation. Pourtant, trop d'élèves en situation de handicap restent encore en marge du système éducatif faute de moyens adaptés et de formations suffisantes pour les enseignants et les AESH. Cet anniversaire doit être bien plus qu'une célébration : c'est une opportunité de faire évoluer les mentalités et de rappeler que l'inclusion scolaire doit être une priorité absolue. Il est temps d'agir collectivement pour que chaque élève, quel que soit son handicap, puisse apprendre et s'épanouir dans les meilleures conditions."

— François Billioud, co-fondateur de Cantoo.

/À propos d'Édifice

Depuis 2011, Édifice propose des services numériques intuitifs et évolutifs qui stimulent le partage et la collaboration entre les membres de la communauté éducative. Éditeur des environnements numériques de travail (ENT) n°1 en France, ONE pour le premier degré, et NEO pour le second, Édifice offre une expérience d'apprentissage parfaitement adaptée à l'âge et aux besoins des élèves. Toujours aux côtés des enseignants pour écouter leurs besoins et y répondre, Édifice rassemble aujourd'hui près de 11 millions d'utilisateurs dans le monde, répartis dans une vingtaine de pays.

/À propos de Cantoo

Cantoo facilite l'intégration des élèves ayant des troubles de l'apprentissage à l'école, en utilisant les technologies numériques au service de l'inclusion scolaire. Grâce à la reconnaissance vocale, l'adaptation du texte, et d'autres outils de compensation, Cantoo agit sur la compensation des difficultés liées aux handicaps. Cantoo accompagne 690 482 élèves partout en France. L'objectif de Cantoo est de donner les moyens à tous les élèves d'avoir les mêmes chances de réussir à l'école.

/Contact Presse

Jérémy Tessier <u>communication@edifice.io</u>

Anne-Caroline Bernard <u>annecaroline@cantoo.fr</u>

